



RETRAITES

Le Ministre de l'Intérieur annonce que la réforme des retraites s'appliquera à tous les agents du ministère de l'intérieur !

« Monsieur le Ministre, puisque vous considérez que c'est la mère des réformes pour le MI, la FSMI-FORCE OUVRIÈRE considère dès à présent que, pour nous, ce sera LA MÈRE DES BATAILLES ! »



LA FSMI-FO ET SES PARTENAIRES S'OPPOSERONT À TOUTES FORMES DE REMISE EN CAUSE DE NOTRE SYSTÈME DE RETRAITE !

ON NE TOUCHE PAS À MA RETRAITE !



FSMI



FORCE OUVRIÈRE

Fédération de Syndicats du Ministère de l'Intérieur

06-12-2022